

SEGUNDA CONFERENCIA SOBRE MUSICA VENEZOLANA

El próximo domingo 25 a las 10 y 45 a. m. en punto, tendrá efecto en el Salón de Conciertos de la Escuela de Música y Declamación, la segunda de las conferencias que sobre música venezolana nos viene dictando el distinguido músico Juan Sebastián (señor José Antonio Calcaño y Calcaño). Dicha conferencia versará sobre "la música precolombina" y no dudamos que despertará un gran interés en nuestros círculos artísticos ya que fué completo el éxito alcanzado por la anterior.